

Ausschreibung CLASS SWAP – OUT NOW 2025

Über die Galerie Mitte soll das Ausstellungsformat **class swap – out now 2025** überregionale Vernetzung zwischen jungen Künstler*innen schon während des Studiums anregen.

Als wiederkehrendes Ausstellungskonzept wird das Format, seit 2024, einmal im Jahr ausgetragen.

Für eine Bewerbung sind Studierende der Hochschule für Künste Bremen eingeladen sowie Studierende aus anderen Kunsthochschulen innerhalb Deutschlands, der Schweiz und Österreichs.

Anforderungen:

Für eine zulässige Bewerbung müssen Studierende der HFK aus dem Bereich Freie Kunst und eine Partner*innen - Austausch – Klasse vorgeschlagen werden. Ein gemeinsam erarbeitetes Ausstellungsvorhaben / Konzept dient dabei als Grundlage der Bewerbung. Ob sich einzelne Studierende aus einer Fachklasse oder klassenübergreifende Konstellationen in einem Zusammenschluss bewerben, ist den Bewerber*innen frei überlassen.

Der Vorschlag des eingereichten Ausstellungskonzepts und ein Ausstellungstitel sollten bis zum **01.12.2024** an folgende Adresse eingereicht werden: kontakt@galeriemitte.eu

Die Ausschreibung richtet sich an alle Studierende, die während der Bewerbungsphase an einer Kunsthochschule/Akademie eingeschrieben sind. Die Anzahl der Ausstellenden sollten **10 Personen** nicht überschreiten, da die Räumlichkeiten der Galerie begrenzt Platz bieten. Dieses Projekt lädt dazu ein, sich schon während des Studiums als praktischen Teil der Professionalisierung mit der Realisierung von Ausstellungen im institutionellen Rahmen auseinanderzusetzen.

Für eine zulässige Bewerbung sollte ein ausgewogenes Verhältnis zwischen Bremer*innen und nicht aus Bremen kommenden Studierenden beachtet werden (**50/50 // 60/40**).

Die Galerie Mitte wünscht eine schriftliche Bestätigung der Kooperation durch eine*n Professor*in der HFK (schriftlich einzureichen nach Erteilung unserer Zusage).

Daten:

Einsendung der Bewerbung bis **01.12.2024**

Unsere Rückmeldung bis **15.01.2025**

Aufbau: **19.05.2024 – 22.05.2025**

Eröffnung: **23.05.2025**

Finissage: **28.06.2025**

Abbau: **29/30.06.2025**

Fakten/Organisatorisches: Für Druckkosten, Flyerdesign, Ausstellungstext, Buffet für Eröffnung kommt die Galerie Mitte auf. Eine Bezuschussung des Projekts in Höhe von 400,00 € zahlt die Galerie Mitte nach Beendigung der Ausstellung (Einreichung der Quittungen nötig).

Die Ausstellungsexponate werden von uns für den Zeitraum der Ausstellung versichert.

Einzureichende Bewerbungsunterlagen:

Ausgefülltes Bewerbungsformular Kurzbeschreibung des Projekts, Titel der Ausstellung, Namen der beteiligten Künstler*innen, kurz Vita, Zusammenstellung eines Portfolios mit exemplarischen Arbeiten, ausgearbeitetes Ausstellungskonzept als PDF Datei.

Wir freuen uns auf eure Einreichungen, bei Fragen meldet euch gerne bei uns.

Mit herzlichen Grüßen,

Ele Hermel und Rebekka Kronsteiner

CLASS SWAP - OUT NOW 2025

Titel des Projekts

.....

Anzahl der Beteiligten Künstler*innen:

.....

Namen der beteiligten Künstler*inenn:

.....

Name der eingeladenen Klasse/Uni:

.....

Kontaktperson/Ansprechpartner*in:

.....

Telefon:

Mail:

Kurzbeschreibung des Projekts:

CALL FOR APPLICATIONS: CLASS SWAP – OUT NOW 2025

The exhibition format "Class Swap – Out Now 2025" by Galerie Mitte aims to encourage supra-regional networking among young artists during their studies.

As a recurring exhibition concept, this format has been held once a year since 2024.

Students from the University of the Arts Bremen (HfK) as well as students from other art schools in Germany, Switzerland, and Austria are invited to apply.

Requirements:

For a valid application, students from the HfK in the field of Fine Arts and a partner exchange class must be proposed. A jointly developed exhibition project/concept serves as the basis for the application. Whether individual students from a specialized class or cross-class constellations apply as a group is up to the applicants.

The proposed exhibition concept and an exhibition title should be submitted by December 1, 2024, to the following address: kontakt@galeriemitte.eu

The call is open to all students who are enrolled at an art school/academy during the application phase. The number of exhibitors should be limited to 10 people due to the limited space in the gallery. This project invites students to engage with the realization of exhibitions in an institutional setting as a practical part of their professional development during their studies.

For a valid application, a balanced ratio between students from Bremen and students from outside Bremen should be maintained (50/50 or 60/40).

Galerie Mitte requires a written confirmation of the cooperation by a professor of the HfK (to be submitted in writing after our approval).

Dates:

- Submission of applications: By December 1, 2024
- Our response: By January 15, 2025
- Exhibition setup: May 19–22, 2025
- Opening: May 23, 2025
- Finissage: June 28, 2025
- Dismantling: June 29/30, 2025

Facts/Organizational Details:

Galerie Mitte will cover the costs for printing, flyer design, exhibition text, and the opening reception buffet. A project subsidy of €400.00 will be paid by Galerie Mitte after the end of the exhibition (submission of receipts required). The artworks are insured by us for the duration of the exhibition.

Required Application Documents:

- Completed application form
- Brief project description
- Exhibition title
- Names of the participating artists
- Short CV or portfolio
- Detailed concept as a PDF file

We look forward to your submissions. If you have any questions, please feel free to contact us.

Best regards,

Ele Hermel and Rebekka Kronsteiner

CLASS SWAP - OUT NOW 2025

Project Title

.....
Number of Participating Artists:

.....
Names of Participating Artists:

.....
Name of Invited Class/University:

.....
Contact Person:

.....
Phone:

.....
Email:

(short version) Project Description: